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Concierto de Sonora Dinamita
en Zitácuaro, bajo fuerte
dispositivo de seguridad.

Zitácuaro, Mich., 13 de Noviembre de 2021.- La Dirección de Seguridad Pública
desplegó un importante dispositivo con la participación de casi 100 elementos de la
corporación y la instalación de nueve filtros en la Plaza Cívica Benito Juárez, donde
hubo un evento amenizado por la Sonora Dinamita, como parte del programa del
Primer Festival Internacional de la Mariposa Monarca.

Otros elementos de la Policía Zitácuaro fueron desplegados en puntos del primer
cuadro,  para fortalecer los trabajos de prevencion y cuidado de la ciudadanía.

Se desplegó personal operativo en los diferentes filtros sanitarios ubicados en
varias calles del primer cuadro.

Asimismo, se atiende que los asistentes al evento cumplan con los protocolos
sanitarios anti Covid-19.

Se estima que en la explanada de la plaza hubo unas mil personas y todo transcurrió
con normalidad y amenidad.

Hubo además patrullajes constantes sobre la zona.

Otros elementos de la Policía Zitácuaro fueron desplegados en puntos del primer cuadro,  para
fortalecer los trabajos de prevencion y cuidado de la ciudadanía.

 Mejores caminos para productores de Aputzio:
con apoyo del gobierno de Toño Ixtláhuac

-Se reparan más de 13 kilómetros de caminos sacacosechas en beneficio de 300 aguacateros.

El gobierno de Juan Antonio Ixtláhuac, rehabilitó más de 13 Km de caminos "sacacosechas" en
beneficio de 300 productores de aguacate de Aputzio de Juárez.

Zitácuaro, Mich., 15 de noviembre del
2021.- Con el propósito de impulsar al
sector rural en la tenencia Aputzio de
Juárez, el gobierno de Zitácuaro, presidido
por el presidente Juan Antonio Ixtláhuac,
rehabilitó más de 13 Km de caminos
"sacacosechas" en  beneficio de 300

productores de aguacate.

"En nuestro #GobiernoDeSoluciones,
estamos conscientes de que más de la
mitad de la población del municipio habita
en la zona rural, por lo cual tengan la
certeza que cuentan con todo nuestro

apoyo para incrementar su productividad
y desarrollo", destacó el alcalde.

Aseguró que aunque el presupuesto de

este año ya estaba asignado cuando
asumió el cargo como presidente
municipal, el apoyo es decidido hacia el
campo. Dijo que este programa que
rehabilita brechas para sacar sus
productos, será permanente; asimismo,
anunció que el próximo año incrementarán
los programas para favorecer al rubro
agropecuario.

$8.00 Ejemplar
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Para Michoacán en 2022, aumento de 6
mil 479 mdp en recursos federales

Michoacán quinto estado con mayor porcentaje de aumento en el gasto federalizado: 33 mil 473
millones de pesos en participaciones federales, y 34 mil 892 millones en aportaciones.

Morelia, Michoacán, 15 de noviembre del
2021.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla

informó que en el paquete económico
aprobado por la Cámara de Diputados para el

ejercicio fiscal 2022, se proyecta para
Michoacán un incremento de 5.9 por ciento
en el gasto federalizado, lo que representa 6
mil 479 millones de pesos más respecto al 2021.

En conferencia de prensa semanal, el
mandatario destacó que Michoacán es la
quinta entidad federativa con mayor
porcentaje de aumento en el gasto federalizado,
integrado de la siguiente manera: 33 mil 473
millones de pesos en participaciones federales,
y 34 mil 892 millones en aportaciones.

Acompañado de diputados federales del
grupo parlamentario de Morena y del PT,
explicó que también se incrementaron recursos
para el FONE (Fondo de Aportaciones para la
Nómina Educativa y Gasto Operativo) con mil
245 millones de pesos más; FASSA (Fondo de
Aportaciones para los Servicios de Salud) con
300 millones adicionales; FAIS (Fondo de
Aportaciones para la Infraestructura Social)
con 318 millones de pesos más, y el FAFEF
(Fondo de Aportaciones de Fortalecimiento
de las Entidades Federativas) con un aumento

de 284 millones de pesos.
En el rubro de subsidios y proyectos de

inversión, puntualizó, se pasó de un
presupuesto de 667 millones de pesos en 2021
a 859 millones de pesos para el 2022, monto
que representa un 24 por ciento más, y una
cartera de recursos asignados para programas
de inversión y proyectos de instituciones
como el IMSS (23 millones de pesos en una
unidad de cuidados intensivos en Zamora),
ISSSTE (57 millones de pesos en
mantenimiento y ampliación de unidades
médicas), Sedena (33 millones de pesos en
Lázaro Cárdenas), entre otros.

El gobernador agregó que aunado a los
recursos etiquetados en el Presupuesto
Federal de Egresos 2022, Michoacán puede
bajar bolsas económicas adicionales a través
de programas, proyectos o acciones
convenidas con las dependencias del
Gobierno de México, por lo que
“continuaremos con las gestiones ante la
federación”.

Lo anterior, indicó,  demuestra que hay
confianza, respaldo y voluntad de la
administración que encabeza el presidente
Andrés Manuel López Obrador para fortalecer
las capacidades financieras de Michoacán y
del resto de las entidades del país.

Concluye Sistema
Penitenciario Expo Venta de

arte “ReinventArte”

-Destacan obras de artistas internos en penales David Franco Rodríguez
y Zitácuaro.

-Con 43 obras vendidas se busca promover el arte como herramienta
de reinserción social.

Morelia, Michoacán, 16 de noviembre de 2021.- Con el objetivo de promover el arte como
una herramienta de reinserción social y de apoyar a la economía familiar de diversos artistas
privados de la libertad, la exposición y venta de pinturas “ReinventArte”, concluyó con la
venta de 43 obras pictóricas, informó el coordinador del Sistema Penitenciario, Ignacio Mendoza
Jiménez.

El titular de la dependencia hizo énfasis en la necesidad de que exista una sociedad
incluyente para que el proceso de reinserción social concluya con éxito.

“Se trata de apoyar, de ver este tipo de obras y esfuerzos, que vamos a seguir
fomentándolo, es importante para que quienes hoy no tienen la libertad que nosotros les
apoyemos de esa manera y sobre todo les hagamos ver y sentir que la sociedad los espera
con los brazos abiertos independientemente de lo que haya pasado en su vida”, destacó el
coordinador.

La exposición contempló un total de 73 obras de arte, realizadas por personas privadas de
la libertad de los centros penitenciarios estatales de Alto Impacto, David Franco Rodríguez y
de Zitácuaro, y sus ganancias se entregaron íntegramente a los autores de las piezas.

“Es importante hacer ver que estas obras no son producto de personas en esa
circunstancia, sino son producto de un momento muy específico en su vida, y en ellas está
plasmado en un sentimiento que se debe compartir y fomentar,  lo seguiremos haciendo, ojala
les guste y los podamos apoyar con la compra de alguna de estas piezas de arte”, concluyó
el coordinador.

 La exposición tuvo un total de 73 obras, realizadas por personas privadas de la libertad de los
centros penitenciarios estatales, David Franco Rodríguez y  Zitácuaro.

Solicita el Cuerpo de Bomberos
no hacer llamadas falsas

a su base
- En una situación así se pierde combustible, tiempo y se usan unidades

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de noviembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
Cuerpo de Bomberos exhorta a la población a no hacer llamadas de emergencia falsas, ya que
al acudir a atender el reporte se pierde tiempo, combustible, se utilizan las unidades y se dejan
de atender llamadas de auxilio reales.

Por ejemplo, este lunes durante todo el día se atendieron 19 reportes de diferente tipo, de
los cuales 6 resultaron ser alertas falsas.

Al respecto, Juan Manuel Pérez Bernal, Comandante Operativo del Cuerpo de Bomberos,
lamentó que hay personas sin nada que hacer que hacen mal uso de la línea telefónica solo
para molestar.

Expuso que esta corporación de auxilio tiene muchos años que funciona gracias a los
ciudadanos que son los que contribuyen con su aportación para que puedan trabajar, por lo
que este tipo de incidentes afecta a todos.

“Si se descomponen las unidades los mismos bomberos las arreglamos y las refacciones
las compramos con ayuda de los ciudadanos, por eso no es justo que jueguen con el servicio
que da está corporación”, explicó.

Agregó que en todo momento el Cuerpo de Bomberos trata de apoyar a la población de
diferentes formas, por ejemplo en este momento se encuentran haciendo una campaña de
concientización para que la población se proteja de las bajas temperaturas que ya comienzan
a registrarse.

Desde hace varios años ya no hay personas fallecidas por intoxicación al tener un anafre,
pero siguen trabajando en el tema y estos días han hecho recomendaciones muy precisas
como evitar los anafres, usar ropa abrigadora y tomar bebidas calientes para mantener una
buena temperatura.

Reiteró que Bomberos está para ayudar a la población, esa es su esencia y lo que los
mantiene de pie.

Por ejemplo, este lunes durante todo el día se atendieron 19 reportes de diferente tipo, de los
cuales 6 resultaron ser alertas falsas, explicó el Comandante.
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7.5 millones de flor de Nochebuena se produjeron
este año en comunidades de Zitácuaro

- Panorama positivo para productores, se adelantan las ventas

se hace a lo largo del año, para nosotros son
buenas noticias”, explicó.

Señaló que se manejan tamaños desde las
3 hasta las 12 pulgadas, las más comerciales
son la de 5 y 7, también se manejan diferentes
variedades pero la que tiene más demanda es
la “prestige”.

Recordó que a pesar de la pandemia, el
año pasado también se tuvieron buenas
ventas, pero confió en que este 2021 sea mejor.

Se manejan tamaños desde las 3 hasta las 12
pulgadas, las más comerciales son la de 5 y 7,
también se manejan diferentes variedades pero
la que tiene más demanda es la “prestige”.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de noviembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
pesar de la pandemia de Covid-19 y la situación
económica complicada de las familias, hay un
panorama positivo para productores de la flor
de nochebuena pues las ventas se han
adelantado y se augura una buena temporada.

De acuerdo a productores, este año la
producción de esta flor emblemática de
navidad se calcula que es de 7.5 millones de
plantas, superior a la de años anteriores, y
cuenta con la más alta calidad.

Juan Albino de Jesús, Presidente de
Floricultores de Michoacán, precisó que cada
año la venta fuerte comienza después del 20
de noviembre, sin embargo este año las ventas
se adelantaron y un día después de la
celebración de Día de Muertos se comenzaron
a dar, esto es atípico porque jamás había
ocurrido.

“Por el momento un importante porcentaje
de la planta de todos los viveros se ha
colocado en el mercado y eso es bueno, porque
es una forma de reconocer todo el trabajo que

Familiares, amigos y
ciudadanos marchan para

exigir que autoridades
localicen a las desaparecidas
- Piden a población que siga compartiendo las fichas de cada caso

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de noviembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
exigir a las autoridades su intervención y que sigan buscando a sus familiares desaparecidos,
este domingo decenas de ciudadanos marcharon sobre Avenida Revolución.

La actividad se hizo por el más reciente caso, de la joven Andrea Salguero Jiménez, que
desapareció hace varios días y no ha sido encontrada. Asimismo la convocatoria se realizó
mediante las redes sociales y la petición fue que participantes acudieran vestidas de blanco.
El punto de salida fue el monumento conocido como “El Caballito”, avanzó por Avenida
Revolución hacia el centro de la ciudad y concluyó en la Presidencia Municipal.

Se sumaron desde vehículos hasta personas caminando, portaron cartulinas con varias

 Se sumaron desde vehículos hasta personas caminando, portaron cartulinas con varias consignas
y destacó la foto de Andrea, con la consigna: Viva se la llevaron, viva la queremos!

consignas y destacó la foto de Andrea, con la
consigna: Viva se la llevaron, viva la queremos!
¡No estamos todas, nos falta Andrea! ¡No
estamos todas, pero no estamos solas!.

En la presidencia municipal varios de los
participantes que tienen algún familiar
desaparecido dieron testimonio de lo difícil
que es perder a un ser querido de esta forma,
en este sentido pidieron a las autoridades que
no descansen y sigan trabajando. También que
los ciudadanos compartan la información de
cada caso.

En el caso de Andrea, su hermana lamentó
que ya son muchas las víctimas, por lo que
exhortó al gobierno a no hacer oídos sordos y
trabajar para garantizar la las y seguridad de
todos los zitacuarenses.

Por el momento el ánimo es bueno y está lleno
de esperanzas.

Por el incremento a los insumos que se
utilizan durante la producción, aseveró que
tendrán que elevar los costos de cada flor,
pero tratarán de que sea significativo para que
las ventas no se vean afectadas. Se espera
que haya planta desde los 15 hasta los 30
pesos, dependiendo del tamaño y la calidad.

Cómo representante de los Floricultores
de Michoacán, invitó a los ciudadanos a visitar
los viveros de San Felipe y comunidades
aledañas dónde se produce la flor de
Nochebuena, conocer como se realiza el
proceso y tener la oportunidad de tomarse una
foto ante tan bello paisaje.

Santuarios de la Mariposa
Monarca, habrá vigilancia

sanitaria de COEPRIS
- El aforo permitido es del 70% en los establecimientos, pero con filtros

sanitarios.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de noviembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Una
vez que los santuarios de la Mariposa Monarca abran sus puertas al público el próximo 17 de
noviembre, estos espacios serán vigilados por la COEPRIS. El objetivo de las acciones que se
realicen será hacer cumplir las medidas sanitarias y protocolos de salud.

Al respecto, Selene Idalia Arriaga Mondragón titular de la Coordinación de Protección
contra Riesgos Sanitarios de la Jurisdicción Sanitaria No 3, precisó que los recorridos serán
constantes.

Por el momento el aforo permitido es del 70% en todos los establecimientos, así como la
instalación de los filtros sanitarios.

Entre las primeras acciones que han realizado, se encuentra una reunión con todas las
personas que estarán como responsables de atender a los turistas para establecer la forma en
que van a trabajar; próximamente se les impartirá una capacitación para que mejoren
conocimientos.

“Nos dio gusto saber que ellos también cuentan con un plan para cuidar la salud de todos
los visitantes, éstos solo hay que reforzarlos para tener mejores resultados; la buena noticia
es que están en la mejor disposición de trabajar mediante una coordinación”, expuso.

Arriaga Mondragón, expresó que en caso de que haya incumplimientos se va a actuar, de
inicio será por establecimiento; en caso que haya problemas a nivel masivo se tendría que
tomar otras medidas como la suspensión de actividades a nivel general.

Invitó a visitantes locales, nacionales e internacionales a respetar las indicaciones de los
guías, seguir las señaléticas y participar de forma activa en el cumplimiento de todas las
medidas de salud, esto con el fin de hacer su estancia más segura.

Por el momento el aforo permitido es del 70% en todos los establecimientos, así como la
instalación de los filtros sanitarios.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 17 de Noviembre de 2021 6www.laregionenlinea.com.mx

Habitantes de 10 tenencias y encargaturas
salieron a votar de forma masiva

- Ya formalizados los resultados se informó quienes son las nuevas autoridades en las 10 tenencias.

Desde las 6 de la mañana se comenzaron a formar largas filas. Una de las situaciones que causó
molestia entre los votantes fue la lentitud en el proceso.

Para garantizar el buen orden y la
tranquilidad, el ayuntamiento municipal
dispuso aplicar ley seca, así como un operativo
conjunto en la que participaron corporaciones
policiacas de todos los niveles, por lo que
elementos y patrullas durante todo el día
hicieron recorridos por los sitios de votación.

Mediante un recorrido por algunas
tenencias, se pudo notar mucha participación,
y desde las 6 de la mañana se comenzaron a
formar largas filas. Una de las situaciones que
causó molestia entre los votantes fue la
lentitud en el proceso.

Hay que mencionar que de acuerdo a la
Secretaría del Ayuntamiento, en la tenencia
de Aputzio de Juárez y en la encargatura del
orden de Emiliano Zapata solo se registró una
planilla, por lo que no fue necesaria votación.
En ambos lugares únicamente acudió personal
del ayuntamiento a levantar el acta
correspondiente para dar legalidad a quien
será la nueva autoridad.

Durante el día prevaleció una completa
tranquilidad y una alta participación, en la
unica tenencia en donde hubo algunos
problemas fue en la de Nicolás Romero. Esto
ocurrió al cierre de la casilla pues muchos se
quedaron sin votar y exigieron ejercer su

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de noviembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. De
forma masiva habitantes de 10 tenencias y 4
encargaturas independientes, salieron a votar

este domingo para elegir a sus nuevas
autoridades. La votación estuvo planeada para
realizarse desde las 8 de la mañana a las 4 de la
tarde.

derecho, amenazaban que cancelarían la
elección. En el lugar tuvo que intervenir el
asesor de la Secretaría del Ayuntamiento,
Moisés Salazar, quien para calmar los ánimos
acordó junto con representantes de las
planillas ampliar el horario de votación hasta
que se acabarán las boletas o formatos.

De esta forma pudieron votar quienes ya
tenían su turno asignado, menos aquellos que
estaban en estado de ebriedad.

Al final de la jornada se formalizaron los
resultados y las nuevas autoridades para el
periodo 2021-2024 serán: en Aputzio de Juárez
Juan Orozco Colín; En San Miguel
Chichimequillas Antonio Israel García
Archundia, en Coatepec de Morelos María
Elena Valdez Rivera; en Curungueo Eusebio
Rodríguez Mondragón. En Ignacio López
Rayón Noel Vaca Camargo, en Nicolás Romero
Ricardo Garduño López, en San Felipe de los
Alzati Juan Manuel Bernal Paniagua, en San
Juan Zitácuaro Refugio Garníca Castillo, en
Timbineo de los Contreras, Leobardo Camargo
García. Y en Ziráhuato de los Bernal, Daniel
Martín Orozco García.

Para el caso de los nuevos encargados del
orden, en Emiliano Zapata Luís Domínguez
Guzmán, en El Aguacate Amado de la Cruz
Colector, en Manzanillos Jaime Segundo
Mondragón y en Ocurio, Elvis Bernabé
Medina.

De acuerdo a la convocatoria el próximo
18 de noviembre, las nuevas autoridades
auxiliares de la administración rendirán
protesta ante integrantes del cabildo
Municipal.Toño Ixtláhuac da banderazo a

productores que participan en
la 6a.Feria de Nochebuena

en Toluca
-Apoyo a nochebueneros para una mayor comercialización y mejores

ventas.

Toño Ixtláhuac anunció que el respaldo hacia este sector, busca
mayores ventas para  la edición 2021, y con ello los productores
del campo se vean más beneficiados.

Zitácuaro, Mich., 14 de noviembre del
2021.- Con el fin de refrendar el compromiso
del Gobierno de Soluciones al desarrollo del
campo, el presidente municipal Juan Antonio

Ixtláhuac, dio el banderazo
de salida a nochebueneros
que participarán en la Sexta
Feria de la Nochebuena en
la ciudad de Toluca.

Toño Ixtláhuac anunció
que el respaldo hacia este
sector, busca mayores
ventas para  la edición 2021,
y con ello los productores
del campo se vean más
b e n e f i c i a d o s
económicamente.

El edil recordó que su
administración es un
importante aliado para el
crecimiento del tema
agropecuario, por lo que
están trazadas líneas de
acción para esta meta, como
la creación del Centro de
Negocios, el Centro Expo, la
rehabilitación de la Central
de Abastos, el mejoramiento
de infraestructura carretera,
ente otros alcances que
beneficiarán directamente a
la producción de la planta
ornamental, así como a los
demás sistemas producto.

Durante el anuncio de la
salida de los
nochebueneros, el

presidente municipal les entregó cobijas y
apoyos alimenticios, con la finalidad de
ayudarlos a mejorar su estancia en la capital
mexiquense.

Visitan Toño Ixtláhuac y la
titular de SEMACCDET el

santuario de la Monarca en el
cerro Pelón

El alcalde le mostró el recinto ecológico e invitó a Gladys Butanda
Macías, a sumarse al proyecto sustentable para la apertura y preservación
de esta biósfera del Cerro Pelón.

Zitácuaro, Mich., 13 de noviembre del 2021.- Por segundo día consecutivo, el alcalde Juan
Antonio Ixtláhuac acudió al santuario de la Mariposa Monarca perteneciente a este municipio,
ubicado en el Cerro Pelón; esta vez fue acompañado de Gladys Butanda Macías, titular de
SEMACCDET en Michoacán.

El objetivo de esta visita fue presentarle a la responsable del medio ambiente en el estado,
las riquezas del recinto ecológico que alberga a esta especie, además de informarle sobre la
deforestación que se ha registrado en esta zona desde hace muchos años.

Toño Ixtláhuac expuso a Butanda Macías que el principal interés de aperturar este santuario
propio, es que haya todos los recursos disponibles y el interés de las distintas órdenes de
gobierno en la preservación, cuidado y frenar la tala clandestina.

En este sentido, el edil expuso que su Gobierno de Soluciones, plantea proyectos
sustentables que contemplan involucrar a los habitantes de las comunidades aledañas, para
que ellos sean los propios guardianes del bosque donde se hospeda el lepidóptero cada año,
aunado a la derrama económica que derivaría, luego de la detonación del turismo y por ende,
la generación de empleos.

La secretaria de SEMACCDET, coincidió que el sitio es una favorable oportunidad para
emprender el proyecto integral de sustentabilidad y el desarrollo económico. Aseguró que
trabajará de manera estrecha con la actual administración municipal, para poder consolidar
este ambicioso esquema.

Plantea proyectos sustentables que contemplan involucrar a los habitantes de las comunidades
aledañas, para que ellos sean los propios guardianes del bosque, explicó el alcalde.
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La coalición “Juntos Hacemos
Historia” alinea el PEF a lo que
establece el Plan Nacional de

Desarrollo 2019-2024:
Ignacio Mier

Palacio Legislativo, 13-11-2021 (Notilegis).- El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador
del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que la coalición “Juntos Hacemos Historia” alinea
el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2022 a lo que establece el Plan Nacional de
Desarrollo (PND) 2019-2024.

“Lo que no han entendido es que no estamos en un capricho de partido, de movimiento
ideológico; estamos dándole cumplimiento a un mandato constitucional. Lo que ignoran los
partidos diferentes a Morena, y tienen razón porque ellos deben ser nuestra oposición y está
bien que haya oposición en un país democrático”, indicó en declaraciones a la prensa.

Señaló que deben darle cumplimiento a la Constitución para financiar en el presupuesto el
PND, y que tiene que ser aprobado por la Cámara de Diputados.

“Antes, el presupuesto a través de los moches, lo aprobaban en 15 minutos, sin discusión.
Hoy ya llevamos cuatro días y lo vamos a seguir discutiendo, que el pueblo de México se
entere”, dijo.

Rechazó que la aprobación del presupuesto sea un regalo para el Presidente de la República,
ya que él es titular del Ejecutivo, “tiene una responsabilidad y tiene que darle cumplimiento al
Plan Nacional de Desarrollo, insisto, y eso es lo que vamos a discutir, el tiempo que tardemos”.

“El mejor regalo que puede tener un Presidente es la aceptación del pueblo que gobierna”,
añadió.

Dijo que las expresiones en el marco del debate del Presupuesto son normales; “no debe
de sorprendernos, mal harían en quedarse callados, son nuestra oposición, qué bueno que lo
hagan, yo lo celebro, de verdad, porque no hay pensamiento uniforme”.

“No, no, son expresiones normales. Se han subido a hacer todo tipo de expresiones. Debe
haber, en un país democrático, tiene que haber respeto. Mientras no se violenten los derechos
de nadie, mientras haya una conducción correcta, respetuosa, yo creo que no es tema”,
concluyó.

Respecto de que la oposición pedirá un extrañamiento al director del Canal del Congreso
por haber transmitido “las mañanitas” para el Presidente de la República, dijo que tienen
derecho a hacer todo aquello que ellos consideren, lo pueden expresar.

“Si incurrió en alguna irregularidad, determinar a través de la Comisión Bicameral; esa no
es decisión unilateral, hay que respetar todos los lineamientos y las normas de la Cámara.
Primero se tendría que hacer una revisión la Comisión Bicameral; y si la Comisión considera
que ha lugar, entonces sí elevar a la Junta de Coordinación Política la investigación”, consideró.

“Antes, el presupuesto a través de los moches, lo aprobaban en 15 minutos, sindiscusión. Hoy ya
llevamos cuatro días y lo vamos a seguir discutiendo, que el pueblo de México se entere”.

El portal derrumbado en
Talpujahua es histórico y será
reconstruído: Ramírez Bedolla

Morelia, Mich.-15 de Noviembre de 2021.- El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez
Bedolla, señaló que se reconstruirá el Portal Centenario, de Tlapujahua que se derrumbó el
pasado viernes con un saldo de dos personas muertas.

“Primero habrá que reconstruirlo porque era un edificio histórico, segundo habrá que
remozar todo el portal y hacer una revisión de estas instalaciones, pero también de edificios
históricos de Morelia y de otras partes del estado”, detalló.

El mandatario estatal reconoció que se ha detectado por parte de otros municipios que
hay edificios con riesgos estructurales en zonas que requieren permisos del Instituto Nacional
de Antropología a Historia (INAH), debido a que están en sitios con reconocimientos histórico
y cultural.

“Protección Civil tiene detectado este riesgo (…) y por supuesto que tenemos que actuar
de forma preventiva”.

El año pasado el Ayuntamiento de Morelia reportó 30 edificios de riesgo, asimismo señaló
que de los mil 400 que son patrimonio Histórico de la Humanidad 400 están en riesgo.

Cabe recordar que los propietarios del inmueble derrumbado en Tlalpujahua reportaron
desde hace 9 años la necesidad de remozar el edificio y que solicitaron permiso al INAH, pero
que este no les fue concedido.

Primero habrá que reconstruirlo porque era un edificio histórico, segundo habrá que remozar
todo el portal y hacer una revisión de estas instalaciones.

La respuesta a vecinos de Revolución:
construcción de puente peatonal hasta enero
- Se reúnen con Directora de Obras Públicas del Gobierno del Estado

Les dijeron que hay varios pendientes y no hay presupuesto para lo que resta, pero se están
haciendo los ajustes y quizá les podrían dar solución hasta enero de 2022.

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de noviembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Hasta el próximo año se dará respuesta a la
petición de vecinos de Avenida Revolución
Sur sobre la construcción de un puente
peatonal, así quedó de manifiesto durante una
breve reunión entre afectados, con la Directora
de Obras Públicas del Gobierno del Estado,
Leticia Rodríguez Rivera.

Durante el encuentro con la funcionaria
estatal, los vecinos, dejaron claro que esta
obra de modernización "los ha dejado
encerrados e incomunicados", quienes viven
en el tramo donde está el Monumento a La

Bandera, no tienen por dónde pasar al otro
lado de la Avenida.

Originalmente el proyecto de la obra tenía
contemplado un puente peatonal, pero en
lugar de eso hicieron un subterráneo que no
soluciona el problema porque no cruza de lado
a lado, sino solo a la mitad.

En respuesta, les dijeron que el estado no
tenía conocimiento de la obra, que hay varios
pendientes y no hay presupuesto para lo que
resta, pero se están haciendo los ajustes y
quizá les podrían dar solución hasta enero de
2022.

“Honestamente nos dejaron como vacas

en corral, no tenemos por dónde pasar, solo
caminar rumbo a la Avenida Morelia o hasta
Artillería, pero en estos dos sitios la
circulación de vehículos es un peligro”, dijo
una de las afectadas.

En este sentido, recordó que hace algunos
días en la calle de Artillería, atropellaron a una
joven y seguramente se debió porque es difícil

cruzar esa parte de la calle, esto ha sido efecto
de la obra de modernización.

“Yo quisiera ver a todas aquellas personas
que critican la colocación de un puente
peatonal, que se vengan desde donde nos
deja la combi hasta aquí a un costado del
monumento y traigan cargando dos bolsas de
mandado, es difícil solo los que vivimos en
esta parte lo entendemos”.

Mientras no se solucione la construcción
de un puente peatonal, pidieron que no se
abra a la circulación total cuando se termine la
obra, pues se puede ocasionar algún accidente
de consecuencias fatales.
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Cualquier grupo armado, está fuera de
la ley: Gobernador Bedolla

 “Cualquier grupo armado está fuera de la ley, no porque ahora tratan de camuflajear diciendo
que son autodefensas, ese terminó no existe en la ley”.

Morelia, Mich.- 15 de Noviembre de
2021.- El gobernador del estado de
Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla,
señaló que los grupos de civiles armados
que hay en la entidad están fuera de la
ley, luego de ser cuestionado sobre el tema
del grupo autodenominado Pueblos
Unidos.

“Cualquier grupo armado está fuera
de la ley, no porque ahora tratan de
camuflajear diciendo que son
autodefensas, ese terminó no existe en la
ley”.

El mandatario señaló que tolerarlos
sería contraproducente y que ya hay
antecedentes previos de que permitirlos
es una estrategia errónea.

“Ya nos pasó con el gobierno
(presidencial) de Enrique Peña Nieto, con
“El Virrey” Alfredo Castillo (Comisionado
para el desarrollo y la seguridad de
Michoacán) que legalizó y armó a los
grupos de autodefensa y que en realidad
esas armas están ahora extraviadas o al
servicio de la delincuencia organizada. Yo
lo he dicho, es el rápido y furioso
Michoacán. Entonces eso no puede ser
y no permitiremos que de ninguna manera
estamos nosotros con ese tipo de
manifestaciones.”.

Asimismo señaló que los grupos de
civiles armados pueden tener intenciones
ocultas.

“Casi siempre es un montaje para

cuestiones ilícitas y tienen que ser
desarmados, ese es un tema que le
corresponde a la Secretaría de la Defensa
Nacional (Sedena), que es el órgano
encargado de velar por la Ley Federal
de Uso de Explosivos y Armas de
Fuego”.

El exgobernador de Michoacán, y
ahora diputado federal, Leonel Godoy
Rangel, coincidió con el gobernador al
señalar: “Cualquier grupo de civiles
armado, que exista sin autorización de
acuerdo a nuestra Ley Federal de Uso
de Explosivos y Armas de Fuego, pues
un agrupamiento ilegal que tienen que
desarmarse”, al principio yo creo que se
tiene que tratar de hablar con ellos, porque
efectivamente, la etapa de autodefensas
ya concluyó en nuestro estado”.

El Gobierno estatal te pide
aprovechar programa "Ponte a

Mano" para  regularizar
trámites vehiculares

Morelia, Michoacán, 13 de noviembre del 2021.- El Programa "Ponte a Mano"
contempla tres rubros de apoyo a la población michoacana que tiene algún tipo de
adeudo vehicular, informó el director de Recaudación de la Secretaría de Finanzas y
Administración del Gobierno del Estado, José Raúl Aguilera Aguilera.

Dio a conocer que el primer rubro se orienta a particulares, dueños de autos,
camionetas y motocicletas y consiste en condonar todos los derechos a pagar de
años anteriores en materia de referendos; para ello, es necesario cubrir el costo del
refrendo actual, que es de 954 pesos para autos y camionetas, y de 308 pesos para
motocicletas; en caso de que el vehículo no tenga las placas actuales, el usuario
tendrá que pagar 1,720 pesos para autos y camionetas y 519 pesos para motos.

Aguilera Aguilera manifestó que el segundo rubro del programa se refiere a las
bajas de unidades por destrucción o por el concepto fuera de uso, cuyo costo para
autos y camionetas es de 482 pesos y de 237 pesos para motocicletas; mientras el
tercer beneficio está dirigido a los vehículos concesionados del transporte público
con algún tipo de adeudo.

El funcionario recomendó a los interesados, acceder a la página oficial de la
Secretaría de Finanzas y Administración, https://secfinanzas.michoacan.gob.mx, con
el objetivo de consultar los requisitos para el debido cumplimiento.

Recordó que habrá que bajar de la página mencionada, una carta que solicita los
beneficios del programa, la cual deberá presentarse con comprobante de domicilio,
CURP e identificación oficial.

Señaló, finalmente, que los pagos se efectuarán en los módulos recaudatorios. En
Morelia, se encuentran en Policía y Tránsito, Terminal de Autobuses, Macromódulo
en Chapultepec Sur y Administración de Rentas, los cuales operan en un horario de
09:00 horas  a 15:00 horas de lunes a viernes.
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6 establecimientos sancionados por no
acatar las medidas sanitarias

- Continuarán operativos para vigilar que se cumplan las disposiciones
de salud

Michoacán accederá a más recursos con
el Presupuesto de Egresos 2022:

Seyra Alemán

Por la gestión del gobernador Ramírez Bedolla
Michoacán recibirá  este 2022 más recursos,
para ir cubriendo los adeudos que se dejaron,
indicó Seyra Alemán.

Estamos en bandera blanca, pero esto no quiere
decir que la pandemia ya terminó, sólo está
controlada y depende de todos que se mantenga
así.

H. Zitácuaro Michoacán, noviembre de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante este mes, la COEPRIS a través de los
Guardianes de la Salud y notificadores, han
sancionado a 6 establecimientos formales por
no acatar las medidas sanitarias, ni protocolos
de salud dispuestos por las autoridades.

Así lo señaló, la titular de la Coordinación

de Protección contra Riesgos Sanitarios de la
Jurisdicción Sanitaria No 3, Selene Idalia
Arriaga Mondragón, quien recalcó que
continúan los operativos en mercados,
transporte público, así como establecimientos
formales.

En entrevista para Informativo La Región,
expuso que desde el inicio de la pandemia de
Covid-19, se ha trabajado en hacer conciencia
a la población en el uso obligatorio del
cubrebocas, la sana distancia, uso de gel
antibacterial, así como el lavado frecuente de
manos. La respuesta ha sido lenta y difícil,
todavía hay mucho por hacer.

“Estamos en bandera blanca, pero esto no
quiere decir que la pandemia ya terminó, sólo
está controlada y depende de todos que se
mantenga así, si se siguen relajando las
medidas sanitarias seguramente habrá más
casos positivos”, explicó.

La funcionaria de la Secretaria de Salud,
reflexionó que se vienen fechas importantes
en los que el municipio registra una alta
cantidad de visitantes, en este sentido se debe
tener mucho cuidado de seguir respetando las
indicaciones de todas las autoridades.

“Si se relajan las medidas sanitarias
seguramente tendremos otra ola de contagios
y nos va a perjudicar a todos en materia de
salud, así como repercusiones en el tema social
y económico, es importante que cada uno sea
responsable y se cuide.

Gracias al trabajo y a la gestión del
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con el
Gobierno Federal. Michoacán podrá acceder
a más recursos, ya que el Presupuesto de
Egresos de la Federación 2022, contempla un
aumento en los recursos que serán destinados
a nuestro estado, aseguró la diputada de
Morena la Maestra Seyra Alemán.

Este presupuesto fue realizado con
conciencia social, y como lo anunció nuestro
presidente Andrés Manuel López Obrador,
traerá beneficio a más de 25 millones de
familias, sobre todo a la gente más humilde,
para así poder combatir la desigualdad que
impera en nuestro país, señaló la diputada
Maestra en Políticas Públicas.

Sin duda alguna son grandes noticias para
nuestro estado, porque le permitirán al
gobierno actual ir cubriendo los compromisos
y los adeudos que se dejaron, pero sobre todo,
para poder atender el abandono en el que por

años estuvieron, destacó la legisladora
morenista.

Finalmente la también presidenta de la
comisión de Hacienda y Deuda Pública
comentó que este gobierno está dando
resultados, y para muestra está la disposición
del gobierno para arreglar la relación de
nuestro estado con la Federación, que trajo
como resultado el acceso a más recursos para
el beneficio de las familias del pueblo de
Michoacán.

Puerto de LC, estratégico para
desarrollar un corredor

marítimo de cabotaje: Bedolla
Morelia, Michoacán, 14 de noviembre del 2021.- De los puertos que conforman el

litoral del Pacífico mexicano, Lázaro Cárdenas es el más profundo y por ello,
estratégico para desarrollar el corredor marítimo de cabotaje que permita impulsar la
economía regional e internacional, aseguró el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

La propuesta que presentó en días pasados el mandatario estatal a las autoridades
portuarias, aduaneras y gubernamentales, plantea convertir el Puerto de Lázaro
Cárdenas en una plataforma logística multimodal que genere valor agregado,
aprovechando el T-MEC y el Tratado Integral y Progresista de la Asociación
Transpacífico (TIPAT).

El proyecto contempla desarrollar una sexta carretera marítima con beneficios
económicos y sociales para once entidades federativas: Sonora, Baja California, Baja
California Sur, Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán, Guerrero, Oaxaca y
Chiapas.

“La idea es construir las mejores condiciones para lograr un comercio justo que
redistribuya los beneficios de la riqueza en beneficio de todos”, ya que, agregó, las
carreteras marítimas aumentan la eficacia, el traslado de personas, mercancías y
movimiento de carga a costos menores.

Además de que impulsa a la industria agroalimentaria y a la sustentabilidad
alimentaria, fomenta el turismo interno, cultural y el bienestar social, ofrece un servicio
intermodal complementario, autofinanciable y sustentado y, genera mayor inversión,
creación de empleos, derrama económica y mejora la calidad de vida.

El litoral del Pacífico mexicano está constituido por 12 puertos y una extensión de
más de 7 mil 800 kilómetros de longitud, donde el 75 por ciento del tráfico y comercio
marítimo internacional tiene lugar en esta zona.

Lázaro Cárdenas es el puerto más profundo y por ello, estratégico para desarrollar el corredor
marítimo de cabotaje que permita impulsar la economía regional e internacional.
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DR. Mercola: Noticias de la Salud

Las vacunas experimentales antiCOVID están
destruyendo vidas jóvenes

15 de Noviembre, 2021. We are
Destroying the Lives of our Young with
Experimental COVID Injections

Los hechos son claros e indiscutibles
incluso para los CDC, ya que los niños y los
adultos jóvenes tienen una probabilidad casi
nula de morir por COVID-19. Entonces, ¿cuál
es la prisa por vacunarlos con un experimento
de investigación científica que los únicos
cocimientos que tienen son de unos pocos
meses en lugar de a largo plazo?

Además, ¿por qué obligarlo cuando cada
vez existen más adolescentes que desarrollan
coágulos de sangre y tiene ataques y otros
problemas cardíacos? ¿Por qué decidieron
aplicar la vacuna en niños menores de 12 años,
cuando en agosto de 2021 comenzaron a
reportarse casos de miocarditis, ataques
cardíacos y problemas neurológicos en niños
de ese grupo de edad?

Una presentación de diapositivas hace

estas preguntas con cada reporte de muertes
y lesiones en personas jóvenes. En él, una
adolescente que tiene problemas
neurológicos graves dice que ya no piensa
quedarse callada. "Ya no me esconderé más",
dice, “existen varias historias como la mía.
Los mismos médicos que nos dijeron que esta
vacuna era segura, son los mismos que nos
ignoran como si no importáramos".

Es momento "escuchar, ver y creer" la
historia de ella y de otras personas, dice. La
presentación de diapositivas se centra en un
perfil tras otro de los jóvenes lesionados o
muertos después de recibir la vacuna,
incluyendo a un joven de 18 años que se
sometió a tres cirugías cerebrales después
de la vacuna de Johnson & Johnson.

El video demuestra que las vacunas de
ARNm también son responsables de otras
muertes y lesiones. Termina con una niña
sollozando y suplicando que no la vacunen;

y luego pregunta: “Estamos destruyendo a
nuestros jóvenes y nuestro futuro. ¿Cuánto
tiempo más vamos a permitir esto?"

FUENTE:  Health Impact News

Bill Gates presiona a líderes mundiales
para que aporten miles de millones de dólares
para “simulaciones pandémicas”

  12 de Noviembre, 2021. Apenas terminó
la pandemia, el billonario Bill Gates comenzó
a presionar a los líderes mundiales para que
gasten miles de millones de dólares en
“estrategias” para futuras pandemias.

También quiere crear un grupo de trabajo
contra pandemias de la Organización Mundial
de la Salud, que costaría miles de millones de
dólares y en el que practicarían
“simulaciones” para la próxima gran
pandemia. En estas simulaciones planean
incluir “atentados bioterroristas como
ataques de viruela en aeropuertos”, dijo.

Los miles de millones de dólares que
planea obtener de los líderes mundiales se
destinarán a la investigación y desarrollo,
donde los científicos incluso podrían
encontrar una cura para la influenza y el
resfriado común.

Según Yahoo! News, Gates “señaló que
en su trabajo como filántropo seguirá
apoyando estrategias que nos preparen para
la siguiente pandemia”, algo que no es una
novedad”.

FUENTE: Yahoo! News

¡Buenas Noticias! Ya está disponible la
versión en español del libro: “Toda la verdad
sobre el COVID-19” del Dr. Mercola

ORDÉNELO HOY MISMO: Toda la
verdad sobre el COVID-19

Si prefiere leer los libros en español, el Dr.
Mercola le tiene una excelente noticia, ya está
disponible la versión en español del libro,
“Toda la verdad sobre el COVID-19” para
Kindle.

En el libro: “Toda la verdad sobre el
COVID-19: La historia detrás del gran reinicio,
los pasaportes de vacunación y la nueva
normalidad”, el Dr. Mercola y Ronnie
Cummins cuentan la cruda realidad sobre la
pandemia del COVID y las verdaderas
intenciones detrás de las medidas que se
implementaron para “controlar la pandemia”
como los confinamientos, diferentes
mandatos y pasaportes de vacunación.

Un bestseller en Amazon, USA Today, The
Wall Street Journal y Publishers Weekly. El
libro: “Toda la verdad sobre el COVID-19” se
basa en investigaciones sólidas y contiene
más de 500 referencias de artículos científicos
revisados por pares, estadísticas
gubernamentales oficiales y hallazgos de
investigaciones sobre salud pública de todo
el mundo.

Este libro tiene como objetivo que las
personas conozcan la verdad y de esta forma
puedan luchar por su libertad, tanto médica
como personal, y por su derecho a la
privacidad. En este libro también se exponen
las violaciones a los derechos humanos y las
libertades constitucionales de las que hemos
sido víctimas desde que inició de la pandemia,
todo para que las elites mundiales logren
establecer un estado de totalitarismo. Esto
es solo un poco de lo que le espera al leer
este libro, ¡ahora en español para Kindle!

El libro: “Toda la verdad sobre el COVID-
19” no solo establece una cronología de
eventos y hallazgos científicos, sino que
utiliza un tipo de lenguaje fácil de entender
sobre cómo los líderes y políticos mundiales
utilizaron el miedo como estrategia para
obligar a las personas a someterse.

Pero hay mucho más: el conocimiento es
poder y este libro le dará todo el conocimiento
que necesita para volver a tomar control de
su vida y entender que solo si nos unimos en
un movimiento global podremos recuperar los
derechos que nos robaron.

Los artículos sobre la vitamina D encabezan la
lista de los estudios más populares del año

Análisis escrito por Dr. Joseph Mercola.
Datos comprobados

15 de Noviembre, 2021
La fisetina podría ayudar a tratar a los

pacientes mayores con SARS-CoV-2
Vitamina D investigacion
Optimizar los niveles de vitamina D podría

considerarse la estrategia más sencilla,
económica y beneficiosa que puede
implementar para minimizar el riesgo de
COVID-19 y de otras infecciones

El 31 de octubre de 2020, publiqué una
revisión científica en la revista Nutrients,
coescrita con el Dr. William Grant y la Dra.

Carol Wagner, nuestro artículo es el segundo
estudio más descargado de esta revista en
los últimos 12 meses, ocupa el segundo lugar
en la lista de los artículos más citados y el
cuarto en los artículos con el mayor número
de vistas

El artículo con la mayor cantidad de
descargas en el último año y con el mayor
número de vistas de todos los tiempos, es

otro estudio sobre la vitamina D, el cual
encontró que suplementarse con esta
vitamina reduce el riesgo de infecciones y
muertes por influenza y COVID-19

Un tercer artículo sobre la vitamina D
ocupó el primer lugar como el estudio más
citado en los últimos 12 meses, este estudio
encontró que la suplementación con vitamina
D mejoró la tasa de supervivencia en
personas de edad avanzada que tuvieron que

ser hospitalizadas por COVID-19
Para mejorar su función inmunológica y

reducir su riesgo de infecciones virales, debe
mantener un nivel de vitamina D entre 60 ng/
ml y 80 ng/ml (150 nmol/L y 200 nmol /l). Es
muy importante optimizar los niveles de
vitamina D, sobre todo entre personas de edad
avanzada y personas con piel oscura, ya que
cuanto más oscura es la piel, mayor es la
necesidad de exposición al sol para
incrementar los niveles de vitamina D.
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SNE prepara la Primera Feria de Empleo
Presencial en el oriente

- Será en el municipio de Hidalgo

 Se tienen instrucciones del Gobernador
Ramírez Bedolla, de retomar paulatinamente
las actividades económicas, para continuar con
la vinculación entre empresarios y buscadores
de empleo y cubrir las vacantes existentes.

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de
Noviembre de 2021.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Con el objetivo de
retomar las actividades y contribuir a
reactivar la economía, el próximo 26 del
presente mes se llevará a cabo la Primera
Feria de Empleo Presencial, en el oriente
de la entidad en este año luego de la
pandemia que mantuvo suspendidos estos
eventos.

En entrevista, Abel Cárdenas, titular
de la Unidad Operativa del Servicio
Nacional del Empleo (SNE), expuso que
la actividad será en el municipio de
Hidalgo en un horario de 9:00 de la
mañana a las 2:00 de la tarde en el
auditorio del Sapa, ubicado sobre la calle
Guadalupe Victoria.

Indicó que se tienen instrucciones del
Gobernador de Michoacán Alfredo
Ramírez Bedolla, de retomar
paulatinamente las actividades en materia
económica, sobre todo continuar con la
vinculación entre empresarios y
buscadores de empleo para cubrir las
vacantes existentes.

En este caso preciso, se tiene
contemplado que participen en la feria de
8 a 10 empresas y que se oferten en total
200 vacantes.

“Con esta actividad estaríamos
cerrando el año y en enero retomaríamos
los trabajos, es importante porque desde
que inició la pandemia no se habían tenido
ferias de empleo presenciales, todas
habían sido virtuales”, explicó.

Abel Cárdenas, agregó que a pesar de
las dificultades de este año, durante todos

los meses se tuvo colocación de
buscadores en empleo formales mediante
las ferias virtuales y también mediante el
trabajo diario en la oficina a dónde los
establecimientos hacen llegar sus
vacantes.

Tragedia de Tlalpujahua pudo
evitarse: INAH no autorizo

mantenimiento
+El inmueble que se vino abajo requería mantenimiento estructural y se

solicitó en repetidas ocasiones la autorización del INAH, pero esta nunca
llegó

+El Secretario de Seguridad Pública encabezó las labores de ayuda y
revisión en la zona siniestrada

Tlalpujahua, Mich.- 13 de noviembre de 2021.- La tragedia en la que dos personas de la
tercera edad fallecieron durante el derrumbe de un inmueble en Tlalpujahua se pudo haber
evitado, manifestaron los dueños de la edificación siniestrada, ya que era necesario realizar
mantenimiento en la estructura, sin embargo los permisos por parte de Instituto Nacional de
Antropología e Historia (INAH) nunca llegaron.

Apenas horas después y en el lugar de los hechos, ante el secretario de Seguridad Pública
José Alfredo Ortega Reyes, los propietarios del Portal Centenario comentaron que ya con
anterioridad y desde hace al menos 3 administraciones habían solicitado ante el INAH la
autorización para intervenir el inmueble, para cual incluso se realizaron diversos estudios,
pero no obtuvieron respuesta.

En entrevista en la zona del derrumbe el secretario de Seguridad Pública comentó que,
"sobre estos lamentables hechos del derrumbe de esta casa habitación ya se encuentra aquí
Protección Civil del Estado, Guardia Nacional y Seguridad Pública del Estado para resguardar
el área, ya se determinó que aislada un espacio de 50 metros a la redonda".

Sobre lo sucedido Ortega Reyes abundó, "es un edificio ya muy dañado precisamente por
el temblor de hace unos años y que ya se había señalado que requería mantenimiento o
reconstrucción. Lamento también comentar que hace un mes y medio que vine, sin saber que
era un edificio patrimonio histórico yo había comentado que faltaba reconstruir unas vigas,
sobre todo había una viga horizontal y una vertical que estaban muy dañadas."

De igual forma en el sitio el comandante Jorge Romero Alvarado, Coordinador Estatal de
Protección Civil indicó que, "se actuó desde el primer momento en que se dio el llamado de
auxilio, donde lamentablemente fallecieron dos personas, son las únicas pérdidas humanas
que tenemos, un masculino y un femenino".

En tanto que sobre las acciones a seguir Jorge Romero detalló, "está colapsada la
construcción y tienen que tomar parte las autoridades competentes ya que pertenece al
pueblo mágico, lo tomaran en cuenta las autoridades municipales, estatales y federales".

"Por lo pronto Protección Civil dictaminó que se deben de guardar ciertas precauciones
hasta que no se haga una evaluación de todo el edificio para salvaguardar la vida de las
personas y de los mismos trabajadores del ayuntamiento" sentenció Romero Alvarado.

Finalmente, en medio de su dolor, los dueños del inmueble y familiares de los fallecidos,
agradecieron el apoyo y principalmente la presencia inmediata de las autoridades estatales y
municipales ante el lamentable hecho.

 Se deben guardar ciertas precauciones hasta que se haga una evaluación de todo el edificio
para salvaguardar la vida de las personas y de los trabajadores del ayuntamiento.

$8.00 Ejemplar
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaPide Protección Civil tomar
medidas preventivas ante

baja de temperaturas
Morelia, Michoacán, 16 de noviembre de 2021.- Ante la presencia en

el país del frente frío número 8, la Secretaría de Gobierno por conducto de
la Coordinación Estatal de Protección Civil., invita a la población a tomar
medidas preventivas y de autocuidado.

Y es que según los pronósticos del Servicio Meteorológico Nacional,
las temperaturas descenderán considerablemente en las próximas horas,
principalmente por las noches y madrugadas, a consecuencia de este
fenómeno.

Es por ello que, en el ánimo de evitar en la medida de lo posible,
afectaciones a la salud de las y los michoacanos por enfermedades
broncorespiratorias, se pide atender las recomendaciones que las
autoridades en materia de protección civil, han dispuesto para estos casos:

•    Abrigarse lo suficiente preferentemente usando la técnica de cebolla
(vestirse por capas).

•    Proteger rostro, cabeza, manos y orejas.
•    Al salir de un lugar caliente, cubrir boca y nariz para evitar respirar

aire frío.
•    No utilizar doble media o calcetín ya que esto bloquea la circulación,

en su caso utilizar calcetines de lana.
•    En los días extremadamente fríos o con vientos fuertes, limitar la

cantidad de tiempo al aire libre, ya que las exposiciones prolongadas pueden
producir hipotermia y en casos extremos, congelación.

•    Protegerse de la radiación solar con bloqueadores, asimismo, usar
protectores labiales y cremas hidratantes para la piel para evitar resequedad
por presencia de ambiente frío y seco.

•    Alimentarse sanamente en invierno, procurar ingerir una mayor
cantidad de calorías, vitaminas y líquidos (de preferencia tibios), frutas y
nueces.

Del mismo modo, se recomienda que evitar encender anafres o braseros
dentro de lugares encerrados o con mala ventilación para calentar el
ambiente y en caso de tener algún calefactor en casa, mantener una
ventilación adecuada con la finalidad de evitar intoxicaciones por monóxido
de carbono.

Finalmente, se recuerda que para el reporte de situaciones de riesgo,
accidentes o afectaciones por desastres naturales, se dispone el servicio
telefónico de emergencias 9-1-1.

Noviembre

MALES DEL MUNDO
Los males que afectan el mundo en su

mayoría son notorios, pues como la misma
salud los atiendes hasta que se presentan
cada vez que parece que la ciencia se aferra
combatir afecciones de salud y erradicar
de los lugares que los sufren o los
pacientes que los viven, aparecen nuevas
cepas más fuertes, más complicadas de
superar. Hace falta sin duda ir más allá de
la luz, y del sonido y aunque ya se haya
hecho seguir avanzando en estos
caminos.

El hambre como mal mundial aqueja a
prácticamente el mundo entero aunque el
África sea más señalado América no ha
superado, ni Europa u otros continentes,
este es un mal que pareciera al más puro
estilo de las corrientes económicasrecordar que para que existan ricos se quiere haber un estómago vacío, esta es una
afección  que necesita voluntad desde lo más profundo del alma del que tiene el dinero
y el poder de capacitar en y para el desarrollo sostenible de las familias que viven en
este estado. Pues la hambruna a todas luces es triste, denigra a la especie y reconecta
con la existencia respecto a compartir.

De las enfermedades no hay tanto detrás de lo que a la luz se sabe, a pesar de las
teorías y comentarios que afirman haberse provocado o puesta en un receptor humano,
que los laboratorios en el mundo procuran la cura de los cánceres, y los virus y
bacterias que acaban con el organismo humano. Labores titánicas y desde luego
aplaudibles las de los científicos, médicos, enfermeras y cuántos hombres y mujeres
dedican tiempo, trabajo y vida por ayudar a la permanencia del hábitat humana en el
planeta.

Los males del alma sin en cambio, también viven en el ser humano que parece
aferrarse a tomar el camino contrario el buen vecino, del mejor hombre y mujer que
merezca la pena de vivir como buen cristiano, hablo del odio y el rencor, de la mala
entraña y de la mala fe, de las ganas pues de hacer el mal, de buscar que el otro
tropiece, del desquite y todo ese sentimiento que acerca más al chivo o al becerro, que
al padre o la madre con nombres y apellidos paternos y maternos. Si bien es cierto que
la propia ley nos otorga el derecho a un nombre, a un padre o una madre, vamos, a una
familia, lo cierto es que debemos ganarnósla.

Ya tenemos lo suficiente para tener credenciales de identificación, y si bien no
escogimos la familia que tenemos lo que sí podemos hacer es ganárnosla con buenos
modos y costumbres, sin que por ningún motivo se diga que se es malo o buena
porque así se enseñó en la casa si no por decisión propia, si bien es bueno tener
ejemplos a seguir, mucho más es erigirse en un buen ciudadano del mundo. Con los
males que hay ya es suficiente no sea portador de ninguna mala emoción y si de
pronto es presa identifíquela y suspéndala.

No permita que la pereza llegue, antes actívese y vuélvase productivo, no habrá la
puerta a la depresión antes póstrese frente al espejo y mire lo grandioso de la vida que
permitió de ser producto de un acto que le convirtió en un hombre y una mujer con una
tarea en la vida. Supere el dolor con la felicidad, confúndase con el bosque entre los
pinos y con el agua del cielo, procure alimentar su espíritu con la fe, y con el apoyo
social. Coma y beba paz en su interior y cosechará con los demás lo mismo.

No permita que lo males del mundo lo aquejan mucho menos que se queden a vivir
en usted, antes enfréntelos, busque ayuda si es necesario, tome el tiempo que se
ocupe, pero se deje vencer jamás, no se detenga siga, no se aflija brote, no llore por
aquel o aquella que no lo haría por ti ahórrese el desamor y tenga de pilón que dar en
todo momento; amor a la vida.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
jueves y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.
$ 500.00 por un año
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Balean a mujer embarazada y
un taxista en distintos sitios

de Morelia
Morelia, Mich.- Domingo 14 de noviembre de 2021.- Una joven embarazada resultó

lesionada tras ser atacada a balazos por un motociclista. En otra situación, un taxista también
fue agredido a tiros por sujetos armados y quedó herido, ambos casos ocurrieron en distintas
zonas de la ciudad de Morelia.

De acuerdo con las autoridades policiales, el primer hecho ocurrió la noche de ayer
sábado en la esquina de las calles Listea y Larisa, en la colonia Satélite, lugar donde una mujer
estaba al exterior de un domicilio y en determinado momento fue agredida por un empistolado,
quien huyó rápidamente en una moto.

La ofendida sufrió impactos de proyectil en el fémur izquierdo y en la ingle del mismo lado,
así que posteriormente fue auxiliada por policías y paramédicos, mismos que la canalizaron a
un hospital; la paciente responde al nombre de Yuritzi Jaqueline, de 23 años de edad.

Asimismo, en otro punto de la capital michoacana, dos sujetos abordaron un taxi frente al
centro comercial La Huerta, y cuando la unidad se desplazó hasta la calle Capitán Mariano
Anzures, afuera del fraccionamiento Santa Martha, los susodichos sacaron un arma de fuego,
amagaron al chofer y le ordenaron que bajara del vehículo.

Según las fuentes, el conductor obedeció a los delincuentes, pero se llevó las llaves de
coche, acción que molestó a los individuos y estos le dispararon.

Trascendió que el afectado sufrió dos impactos de bala en la pierna derecha, por lo cual
solicitó ayuda, consecutivamente arribaron patrulleros y rescatistas locales, quienes lo

trasladaron a un nosocomio para su adecuada atención médica, él se identificó como Julio
César, de 37 años de edad.

Los hechos ya descritos fueron reportados a las instancias competentes, a efecto de que
emprendan las investigaciones correspondientes.

Ejecutan a un desconocido en
Álvaro Obregón

Álvaro Obregón, Mich.- Noviembre de 2021.- Un hombre asesinado a balazos fue hallado
en la carretera Cuparátaro-Emiliano Zapata, en el municipio de Álvaro Obregón, informaron
las autoridades policiales.

Lo anterior sucedió justo en la entrada a la población de Emiliano Zapata. Según las
fuentes, el cuerpo fue localizado por  habitantes de la zona, mismos que alertaron a la Policía.

De inmediato, los guardianes del orden acudieron a la citada ubicación y al encontrar el
cadáver acordonaron el área, después solicitaron la intervención de la Fiscalía General del
Estado (FGE).

Del interfecto se desconoce la identidad, el tenía entre 30 y 35 años de edad, vestía
pantalón de mezclilla azul, playera negra, así como camisa a cuadros naranja y rojo.

En el sitio se presentaron los elementos de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del
Crimen (USPEC), quienes iniciaron las investigaciones correspondientes y trasladaron al
finado a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor

Hombre ejecutado, maniatado y
con cartel en el municipio

de Tarímbaro
Tarímbaro, Mich.- Martes 16 de noviembre de 2021.- Un hombre ejecutado y maniatado

fue encontrado en la vía pública de la población de Uruétaro, municipio de Tarímbaro, indicaron
las autoridades policiales.

El hallazgo lo realizaron unos habitantes de la zona durante la mañana de este martes, así
que solicitaron la presencia de la Policía local.

El interfecto yacía en la avenida Valle de Morelia, lugar donde se constituyeron los
patrulleros y confirmaron la situación. Los uniformados acordonaron el área y avisaron a la
Fiscalía General del Estado (FGE).

Se supo que el difunto no está identificado, era moreno, vestía playera gris, pantalón azul
y usaba botas negras; además, los homicidas le dejaron una cartulina con un mensaje, el cual
no fue expuesto por los guardianes del orden.

Posteriormente, arribó la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC), la
cual emprendió las investigaciones correspondientes y trasladó el cadáver a la morgue.

$8.00 Ejemplar

Arde vivienda de madera en El
Jazmín, en Tlalpujahua

Tlalpujahua, Mich.- 15 de noviembre de 2021.- Bomberos Voluntarios de Tlalpujahua
atendieron el reporte del incendio de un domicilio construido mayormente con madera y
láminas, en la localidad El Jazmín. El siniestro no dejó víctimas únicamente daños materiales.

En la cobertura de la noticia se supo que fueron vecinos de la citada comunidad, quienes
reportaron a los vulcanos, que las llamas estaban consumiendo una humilde vivienda y
existía el riego de que el fuego se extendiera a inmuebles aledaños.

Por lo anterior, de inmediato acudieron los Bomberos, donde a su llegada comenzaron a
trabajar para combatir y apagar la quemazón, misma que consumió en su totalidad el inmueble,
sin embargo, gracias al rápido actuar de los rescatistas las llamas no se propagaron, además
de que no se tiene reporte de personas heridas.

Una vivienda construída de madera fue presa de las llamas, no se reportaron víctimas personales,
solo daños materiales.

Hallan ahogados a dos
hermanitos, dentro de una

planta de tratamiento de aguas
residuales.

SAN FELIPE DE LOS HERREROS (Charapan), Mich.- 14 de noviembre de 2021.- Una
tragedia que enlutó a una familia y causó consternación a un pueblo de la Meseta Purhépecha;
dos hermanitos, hombre y mujer, de 6 y 11 años, respectivamente, fueron hallados ahogados
dentro de la planta de tratamiento de aguas residuales.

Poco antes del mediodía, familiares de los hermanitos Ángel Omar y María José A.,
informaron al jefe de tenencia de San Felipe de Los Herrero, Octavio Hernández Jiménez,
sobre este hecho, por lo que solicitaron el apoyo para el rescate de los cuerpos.

Familiares, vecinos, policía comunal de Charapan y policía Michoacán, se encaminaron
hacia la planta de tratamiento de aguas residuales, que se localiza en las faldas del cerro El
Molino.

No se dieron mayores detalles de la manera como ocurrieron los hechos. Tras el rescate de
los cuerpos de los niños, sus familiares se los llevaron y no permitieron la intervención del
Ministerio Público, se basaron en usos y costumbres.

Familiares de los hermanitos Ángel Omar y María José A., informaron al jefe de tenencia de
San Felipe de Los Herrero, Octavio Hernández Jiménez, sobre este hecho.
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Matan a cuatro personas en
una casa de colonia de Morelia

-Las víctimas son una mujer y tres hombres, estaban maniatados

Morelia, Mich. – 13 de noviembre de 2021.- Cuatro personas fueron asesinadas a balazos
en un domicilio en la colonia Villas Oriente, en la las inmediaciones de La Aldea, Municipio de
Morelia. Entre las víctimas hay una mujer.

Datos obtenidos por este medio señalan que el servicio de emergencias recibió el reporte
de que se había escuchado una fuerte discusión, aparentemente familiar y después
detonaciones de arma de fuego al interior del edificio número 51 de la calle Elena Garro.

Al sitio acudieron agentes de la Policía Michoacán, quienes en el interior del departamento
número 9, encontraron a tres hombres y una mujer, todos ellos con impactos de proyectil de
arma de fuego, quienes estaban maniatados.

Asimismo, se realizó un barrido de la zona en el cual los uniformados encontraron en un
tambo de basura que estaba al lado del edificio un rifle “hechizo”, que luego fue embalado
para estudios forenses.

El hecho se reportó al personal de la Fiscalía General del Estado para realizar las
correspondientes diligencias y el levantamiento de los cuerpos, para su posterior traslado a la
morgue para las autopsias respectivas.

No se proporcionaron los generales de las víctimas, aunque ya compareció el familiar de
una de ellas para su identificación.

Al momento se desconoce quién cometió el crimen, así como el móvil y el paradero del
mismo.

En el interior del departamento número 9, encontraron a tres hombres y una mujer, todos ellos
con impactos de proyectil de arma de fuego, y estaban maniatados.

SSP y GN continúan con
operativo para mantener la paz

en Municipio de Hidalgo
• De manera coordinada las autoridades estatales y federales realizan

movilizaciones estratégicas en diversos puntos del municipio.

Ciudad Hidalgo, Michoacán, a 14 de noviembre de 2021.- Con el objetivo de garantizar la
paz de la sociedad de este municipio, los agentes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
en conjunto con los elementos de la Guardia Nacional (GN) continúan con el despliegue
interinstitucional para inhibir todo acto constitutivo de delito en esta demarcación.

De manera estratégica, los oficiales de la Policía Michoacán en coordinación con el personal
de la GN, realizan la implementación de puestos de seguridad en diferentes tramos carreteros,
donde a través de inspecciones vehiculares previenen toda conducta que pueda generar un
riesgo para la población.

Asimismo, los agentes del orden generan presencia a través de patrullajes y de recorridos
pie-tierra en las calles, las plazas públicas y las zonas de mayor afluencia, verificando que los
ciudadanos realicen sus actividades sin inconvenientes, y brindando apoyo a todos los que
lo necesiten.

La SSP reitera su compromiso de seguir trabajando en conjunto con las autoridades
federales y las municipales en todo el territorio michoacano. En caso de presenciar o ser
víctima de ilícitos, denuncia de manera inmediata a las líneas telefónicas de emergencias 911
o bien de manera anónima al 089.

Los agentes generan presencia a través de patrullajes y de recorridos pie-tierra en las calles,
las plazas públicas y las zonas de mayor afluencia.

En Zitácuaro, a salvo
estudiante víctima de

extorsión virtual
Zitácuaro, Mich.- 15 de noviembre de 2021.- Resultado de investigaciones, la Fiscalía

General del Estado de Michoacán (FGE) aseguró ilesa a una estudiante de 14 años de edad,
que fue víctima de extorsión virtual en el municipio de Zitácuaro.

Con relación a este hecho se logró establecer que, tras una llamada, la adolescente salió de
su domicilio ubicado en el referido municipio, momento desde el que se desconoció su paradero.

De manera simultánea, la madre de la menor comenzó a recibir llamadas de una persona
desconocida que le hizo creer que tenía secuestrada a su hija, y que si no depositaba una
suma importante de dinero, atentaría contra su vida, motivo por el que accedió a realizar el
pago sin tener más información sobre su hija.

Luego de denunciar los hechos ante la Unidad Especializada de Combate al Secuestro
(UECS), se logró establecer que se trataba de una extorsión virtual, y derivado de técnicas y
tácticas, se logró el aseguramiento ileso de la menor.

La FGE solicita a la población a no atender este tipo de llamadas y denunciarlas de forma
inmediata ante la Fiscalía Regional más cercana, o bien, a la Unidad Especializada de Combate
al Secuestro, ubicada en Periférico Independencia #5000, colonia Sentimientos de la Nación
en Morelia, o comunicarse al teléfono 443 322 36 00 extensión 2234.

Get Outlook para Android

Toma clandestina inhabilitada
en operativo contra el

huachicol: Ortega Reyes
• Se trabaja en una estrategia intergubernamental con el apoyo de los

estados vecinos y de la Sedena para disminuir el robo de combustible.

Ortega Reyes, destacó la necesidad de realizar
estrategias a través de una coordinación
intergubernamental con los estados vecinos, a fin de
tener resultados más contundentes.

Tarímbaro-Cuitzeo, Michoacán,
a 14 de noviembre de 2021.- La
Secretaría de Seguridad Pública del
estado (SSP), en conjunto con la
Secretaría de la Defensa Nacional
(Sedena), lograron inhabilitar una
toma clandestina en un operativo
contra el huachicol en las
inmediaciones del municipio de
Cuitzeo, mismo que fue encabezado
por el titular de la SSP, General José
Alfredo Ortega Reyes.

“Es muy importante el trabajo
conjunto que existe con la Sedena,
para la coordinación y el
establecimiento de puestos de
seguridad, lo que han permitido
buenos resultados para combatir
esta práctica delictiva”, aseguró.

El secretario de Seguridad
Pública de la entidad, junto a un número importante de elementos policiales estatales y federales,
así como soldados, realizaron una minuciosa inspección en la franja que comprende Tarímbaro-
Cuitzeo, conocida por su alto índice de robo de combustible y la presencia de tomas
clandestinas.

Ahí, Ortega Reyes, destacó la necesidad de realizar estrategias a través de una coordinación
intergubernamental con los estados vecinos, a fin de tener resultados más contundentes, por
ello, agradeció la comunicación y el intercambio de información que existió con autoridades
de Guanajuato para el desarrollo del dispositivo de hoy.

“Un trabajo estrecho con Guanajuato puede disminuir los índices del robo de gasolina en
ambos estados, no sólo erradicarlo en Michoacán y se eleve en el estado vecino o viceversa,
de ahí la estrategia Intergubernamental que estamos impulsando”, detalló.

La SSP refuerza las acciones para combatir los delitos en todas su modalidades y refrenda
su compromiso por lograr un estado con paz y tranquilidad.

Mujer ultimada a balazos en aparente
discusión con su pareja

Múgica, Mich.- 15 de noviembre de 2021.- Una mujer fue asesinada a balazos durante una
aparente discusión de pareja en una vivienda de este municipio de Múgica. El agresor luego
de cometer el crimen huyo del sitio, sin embargo, según los primeros reportes se trataría del
cónyuge de la víctima.

Según los datos obtenidos en la cobertura de la noticia, el acontecimiento violento se
registró la tarde de este lunes, en un inmueble de la calle Reforma, en la colonia del mismo
nombre donde algunas personas escucharon una pelea entre la pareja y enseguida disparos
se asomaron y vieron huir al esposo.

Al tener conocimiento de lo ocurrido al lugar acudieron elementos de la Policía Michoacán
y paramédicos, mismos que dentro de la vivienda hallaron ya sin vida a quien fue identificada
como Guillermina Azucena H., de 39 años de edad.

Mas tarde en el sitio se presentaron los expertos de la Fiscalía General del Estado, cuyos
agentes y peritos efectuaron la recolección de indicios y de testimonios para iniciar la
correspondiente carpeta de investigación.


